



*« Vous avez un cerveau dans la tête. Vous avez des pieds vos chaussures. Vous pouvez vous diriger dans n'importe quelle direction de votre choix. Vous êtes autonome. Et vous savez ce que vous savez. Et c'est VOUS qui déciderez où aller... »*

— Dr. Seuss, *Oh, les endroits où vous irez !*

trouverez également des contributions d'Afrique, du Moyen-Orient et d'Asie, couvrant un large éventail de sujets liés à la carrière, axés sur les jeunes, les jeunes adultes, les employeurs, les employés, la théorie du développement de carrière et la carrière dans le contexte actuel. Rob pensait que le développement de carrière ne connaissait pas de frontières, géographiques ou autres. Il serait ravi de voir la portée mondiale de cette « humble » revue.

Je suis à jamais reconnaissante à mon cher mentor, collègue, meneur et surtout ami pour le soutien et l'encouragement qu'il m'a apportés au cours de ces 26 dernières années. Il m'a encouragée, ainsi que beaucoup d'autres, à poursuivre des objectifs difficiles, à croire en ce que nous faisons, et nous avons partagé rires et aventures en cours de route. Rob sera profondément regretté par les communautés professionnelles locales, nationales et internationales, en particulier par ceux et celles qui ont eu la chance de le considérer comme un ami cher. Nous pouvons perpétuer son héritage en portant le flambeau qu'il a allumé dans le secteur du développement de carrière, en diffusant des recherches novatrices, en encadrant et en soutenant les étudiants et étudiantes aux cycles supérieurs, en influençant le travail des intervenants en développement de carrière et, en fin de compte, en changeant la vie des personnes qui bénéficient directement du soutien à l'avancement de la carrière.

Alors que nous poursuivons notre travail au sein de la RCDC sans son fondateur, je suis convaincue que l'avenir est très prometteur. Grâce au soutien continu du CERIC, de l'Université Memorial, du Conseil de recherche en sciences humaines, notre incroyable rédactrice en chef adjointe, Diana Boyd, et tant d'autres, il ya a beaucoup de mains pour porter le flambeau dans les années venir. J'espère que Rob a le sourire aux lèvres et qu'il est ravi que nous nous soyons mobilisés pour que la RCDC continue à prospérer. Newton a dit un jour, « Si j'ai vu si loin, c'est parce que je me tenais sur les épaules de géants. ». Rob a été un géant pour moi personnellement et pour le secteur du développement de carrière. Merci, Rob, de nous aider à voir plus loin.

Jusqu'à ce que nous nous rencontrions à nouveau, mon ami.

Jennifer Browne

C'est avec le cœur lourd que je rédige mon premier éditorial pour la Revue canadienne de développement de carrière (RCDC). En mai 2024, le secteur du développement de carrière a perdu l'un de ses plus grands champions, Robert (Rob) Shea, Ph. D. Il n'y a pas de chaussures ou de cœurs assez grands pour combler le vide qu'il laisse dans la vie de sa famille aimante et de toutes les personnes qui ont eu la chance de le connaître et d'apprendre à ses côtés. En 1998, alors que j'étudiais aux cycles supérieurs et que je souhaitais poursuivre une carrière dans le développement de carrière, Rob a accepté d'être mon co-superviseur pour mon stage au Centre de carrières de l'Université Memorial. J'étais alors loin de me douter de l'impact que cela aurait sur ma carrière et sur ma vie.

L'une des premières choses dont il m'a parlé lorsque nous nous sommes rencontrés il y a quelques années était sa vision de la première et unique revue canadienne axée sur le développement de carrière. Il était en train d'élaborer la maquette originale de la couverture, de s'entretenir avec différents groupes au sujet du financement et de susciter l'enthousiasme général à l'égard de ce projet. Il est tout à fait approprié que dans son dernier éditorial, en janvier 2024, Rob revienne sur les humbles débuts de la revue et déclare : « ... nous avons commencé la revue comme un concept de champ de rêves – 'Construisez-le et ils viendront' ». Et comme tant de rêves de Rob, ils se sont réalisés. Vous êtes venus, et il y a actuellement près de 16 000 abonnés dans le monde et de nouveaux abonnés régulièrement.

Ce numéro est le plus grand publié à ce jour. Il comprend des articles incroyables provenant de tout le Canada et bien au-delà. Vous y